

Cristóbal Villar asume gerencia comercial de Typack

El Ingeniero Agrónomo de la UC y magíster en Economía Agraria en la misma universidad, Cristóbal Villar (en la fotografía), se acaba de integrar a Typack como su nuevo gerente comercial. Villar tiene 15 años de experiencia en la generación y comercialización de productos de packaging para el sector de exportación de fruta fresca y de alimentos, industrias del retail y otros. En su currículum destaca su desarrollo profesional en el campo de la

economía circular en

Comupac, Recupac y Tirsac, todas del grupo Coipsa S.A, empresas recuperadoras de residuos

y/o fabricantes de

productos de valor agregado en los mercados finales usando los residuos recuperados como materia prima. Esta experiencia es especialmente relevante para su recién asumida gerencia comercial en Typack, empresa que destaca por su compromiso con el medio ambiente, ya que incluye en gran parte de su variedad de packaging un alto porcentaje de PET reciclado (RPET), fabricado por la empresa relacionada Recipet.

